



1er août 2024

Brignoles, Provence Verte, France

Château la Source, de propriété familiale, acquiert le Domaine de Cala

Paola Lanzarotto et ses deux fils, Manuel et Max Crépin, ont acquis 220 ha de nature vierge, dont 42 ha de vignes biologiques, sur les communes de Brignoles, Camps-la-Source et Flassans-sur-Issole en Provence Verte.

La nouvelle propriétaire Paola Lanzarotto a pour projet à long terme de recréer la biodiversité provençale unique, notamment en se concentrant sur l'huile d'olive et d'autres produits locaux pour devenir « un vignoble provençal authentique, axé sur la nature, la beauté et l'art ».

L'ingénieur informaticien Manuel Crépin, reconverti à la viticulture, sera le gérant et vigneron. Il déclare : « Cala possède un terroir exceptionnel en Appellation d'Origine Protégée Côtes de Provence et Coteaux Varois en Provence. La production est exclusivement biologique et évoluera vers la biodynamie. Nous combinerons les nouvelles technologies et l'agriculture régénératrice pour produire des vins artisanaux, durables et vraiment exceptionnels ».

www.cala.vin

Veillez adresser vos questions à : info@chateaulasource.fr





August 1st, 2024

Brignoles, Provence, France

Family-owned Château la Source acquires Domaine de Cala

Paola Lanzarotto and her two sons, Manuel and Max Crépin, have acquired 220 ha of pristine nature, including 42 ha of organic vines, in the Provence Verte communes of Brignoles, Camps-la-Source, and Flassans-sur-Issole.

New owner Paola Lanzarotto has long term plans to recreate the unique provençal biodiversity, including producing olive oil and other local produce to become “an authentic vineyard in Provence focused on nature, beauty and art”.

Tech engineer Manuel Crépin, reconverted to viticulture, will be the general manager and winemaker. He says “Cala has an exceptional terroir in AOP Côtes de Provence and Coteaux Varois en Provence. Production is exclusively organic, and will be evolving towards biodynamic. We will be combining new technologies and regenerative agriculture to produce artisanal, sustainable and truly exceptional wines”.

www.cala.wine

Please direct enquiries to: info@chateaulasource.fr

